

Marien-Kita-Kinder pflanzen Schullogo

Aktion von Schülern der BBS Cuxhaven

CUXHAVEN. Im Rahmen einer Projektarbeit zum Thema „Schulmarketing“ haben Schülerinnen und Schüler der Berufsbildenden Schulen Cuxhaven eine Pflanzaktion mit Hilfe von Kindern des benachbarten St.-Marien-Kinder Gartens umgesetzt.

In Absprache mit dem Landkreis Cuxhaven, dem BBS-Schulleiter Rüdiger Koenemann und der Leiterin der katholischen Kindertagesstätte, Christiane Zimmermann, waren Theresa Schriever, Jenny Schmarje, Justin Jungclauss, Bennet Lange, Nele Blohm gemeinsam zu dem Entschluss gekommen, die Schule zu verschönern und eines der beiden Hoch-

beete mit Blumen in Form des Schullogos zu bepflanzen.

Im Gespräch mit einem Gärtner der Landkreisverwaltung erhielten die Schüler neue Anregungen und verbesserten ihren Plan. Außerdem sprachen sie verschiedene Sponsoren an, um ihre Arbeitsmaterialien zusammen zu bekommen. Die Blumen und Setzlinge hat die Oberndorfer Gärtnerei Harms zur Verfügung gestellt.

Am Dienstag wurde das Beet auf dem Schulgelände vorbereitet. Am Mittwoch holten die Schüler die Kinder von der Kita ab und begannen, begleitet von einer Erzieherin, mit der Bepflanzung des Beetes. (red)



Kinder des St.-Marien-Kinder Gartens und Schüler der BBS Cuxhaven bepflanzen ein Beet der Schule in Form des Schullogos.

Foto:
BBS Cuxhaven